



Todo es nuevo en la Feria del Libro de Santiago de Chile (Filsa)

Description

Más de 160 expositores de Chile y otros países participan hoy en la Feria Internacional del Libro de Santiago (Filsa 2025), que desde el 21 y hasta el 30 de noviembre sesiona en esta capital.

Estamos en la edición 44 de Filsa y podemos constatar que todo es nuevo en cada cita, declaró a Prensa Latina el presidente de la Cámara Chilena del Libro, Eduardo Castillo, quien explicó que el año pasado el invitado de honor fue China y ahora es la región de Los Lagos.

Informó que esta es una zona con mucho para mostrar en artesanía, literatura, patrimonio y costumbres, y su delegación está compuesta tanto por los sectores público como privado.



Llama la atención de los visitantes el pabellón de 100 metros cuadrados diseñado por estudiantes de Arquitectura de la Universidad San Sebastián, hecho totalmente con madera ensamblada sin la utilización de elementos de metal, como clavos o tornillos.

Otro elemento distintivo es la presencia del velero KallFuko, el cual fue transportado más de mil kilómetros desde el archipiélago de Calbuco para instalarlo en el Centro Cultural Estación Mapocho, sede de Filsa 2025.

Castillo dijo a esta agencia que la región de Los Lagos también tuvo una emotiva participación en la ceremonia de inauguración de la feria, donde actuaron más de 100 músicos y regalaron al público dos sonatas dedicadas a Gabriela Mistral.

En esta ocasión, la fiesta de los libros y las letras coincide con el 80 aniversario de la entrega a la poeta nacional del Premio Nobel de Literatura.

De más allá de las fronteras llegaron República Dominicana, México, Alemania y, en particular, Cuba y China, que durante muchos años acompañaron este encuentro, afirmó el entrevistado a Prensa Latina.



Castillo recordó que en 2011 Chile fue invitado de honor a la Feria Internacional del Libro de La Habana, y allá fueron los expositores de este país acompañados por la presidenta Michelle Bachelet.

Aprovechó la visita de Prensa Latina a Filsa para hacer un recuerdo, con emoción y tristeza, de Jorge Luna, recientemente fallecido y con quien hizo una fuerte amistad cuando estuvo al frente de la corresponsalía de la agencia aquí.

Luna, dijo, además de su labor como periodista, fue presidente de la Cámara Cubana del Libro y siempre trabajó para fortalecer los nexos entre los dos países.

“Por lo tanto, afirmó, quiero enviarle un saludo muy sentido a su familia y esposa y a toda la gente de Prensa Latina por esta partida repentina”.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025